待が高まる

た。引き続き、生産者の販路

**拓につながる取り組みを** 

い」と話して

る。

由美子さん

包

と溝口

る。

増えることを期待

(木津川市農業委員会)

京都府農業会議 京都府支局

075・441 京都市上京区

水通油·

小路

子風呂町

いリアル開催にこだわっ対策を徹底し、成約率が高も増えているが、感染防止ロナ禍でオンライン商談会

販路開拓に期待

過去最多の商談が成立し、販路開拓に期

会議の坂本泰子参事は、「コ

を増やす施策を展開

農作業に携わる機会 民農園など高齢者が

ちづくり。を通じて、

農を活かすま

「元気な高齢者」

商談会を主催した府農業

数の成約につながった。商談会に臨み、短時間で多

などに参加して専門家のア

バイスを受けた後、この

持ち続けること」

木津川

一帯では、

加の生産者も、

模擬商談会

ッチングして行った。

初参

を支援するため、10月28日

京都農業ビジネス商談会

約見込み数

69件)

日の商談数(285件)と成ーなど6社) が参加し、当

情報を事前に販売業者へ提

生産者の商品

売り手と買い手をマ

ら農作業を手伝うようにな

12年前か

現在は小松菜や水菜な

一訣は、

「体を動かして、

家

与謝野町温江の『まさ農

福祉の職場から転職し

作業は初体験でしたが

4月からパ

農作業で健康に!

与謝野

が芽生えました。

また、売るためには、丁

うに感じて「野菜への愛」

族以外の人と関わ り、社会との接点を

働く岩本尚美さん

52

心菜の播種から販売まる

はつらつ。心身の健康の秘 り、年齢を重ねても、元気 府内農業生産者の販路開拓

販売業者(百貨店やス 多の生産者(61事業者)

بح

案件数(168件)は、

れも過去最多を記録した。

ケ仲間の溝口由美子さん中米造さん(22)は、カラオ

田中さんは、農業に携わどを一緒に栽培している。 田中さんは、農業に携わ

つないで

女性委員

が

が育つことを、子育てのよど手間をかけると良い野菜せてもらい、施肥や除草な

で発

京都府と府農業会議は、

(売り手61事業者×買い手64社)

京都農業ビジネス商談会

農業

で

元気

は

ン操縦を体験したり、 た委員や農業者は、 よる草刈りを実演。

員会は、

ラジコ 参加し

した福知山市農 一今後の施策

棄委

長)と話している。

S

木津川

市

の田中米造さん

全

去最多の

生産者・

が

西脇知事

包

に提案書を渡す栗山会長

部

(土師川堤防)

(府緑化センター)

。農業委員会の委出場所)と夜久野

や操作方法などを学んだ。

各会場では、

全国各地で

草刈機とラジコン草刈機に導入が進んでいるロボット

応じた作業実演を見学する雑草の種類や傾斜

た。し度に

たスマート技術導入を促し草刈り作業の省力化に向け

けど全然ダメだったんだ」

に通ったり、いろいろやってみた

かかりつけのところ

たのが『美爽煌茶』というお茶たのが『美爽煌茶』というお茶

ていきたい」(藤田重行会たスマート技術導入を促し

に農業者の意見を反映し、

茶の栽培も始めた天岡

業委員会)

持ち悪いんだよ。シャワーマッサ「朝スッキリできないと一日中気

も、以前をこう振り返る。

めていたという。当の利忠さん できず悩んでいることに心を痛

アラタ』を使った自然派健康誇る実力派の野草『カッシア・煌茶』は、1300年の伝統を

薄れないところもた、体に慣れにく

(宇治田原町農

に上を目指して頑 で別待が高まって に期待が高まって に割待が高まって

堂前悦子さん(76歳)。ご主人のそう語るのは、愛知県在住の

められんでしょうね(笑)」

堂前さんが飲んでいる『美爽

うから

さらに、体にやさしくつ

われている。

体感が

めとり、押し出しやすくしてくれるとい富な食物繊維が、溜まったものをから生活の中で幅広く利用されてきた。豊

しまったら、もうこのお茶はや

利忠さん(76歳)が毎朝スッキリ

ろって健康でいたいですから」

てもつらくて。やっぱり夫婦そえてたんです。それが私にとっ

から。この気持ちよさを知ってむと次の日ちゃんとスッキリだ

生活の中で幅広く利用されてきた。豊したものを皮膚に塗ったりと、民間のしたものを皮膚に塗ったりと、民間のでは1300年の歴史を誇る伝統的なダ、というマメ科の植物。インドネシアタ

いっつも『ちょびっと』って答ッキリできた?』って聞くと、

夫婦に、

かつてあったという憂 しも見られない

うつの影は少

「ほんとにすごい

お茶だよ。

飲

そのカギとなるのは゛カッシア・アラ

当に大袈裟なんだから、

と笑う

て3日以内に、というから脱帽するほかり、なおかつ全体の86・9%が飲み始めり、なおかつ全体の86・9%が飲み始めの・2%の方がスッキリを体感してお顧客アンケートによると、601名中、

日に4回なんてお父さんは本

後、熱心な質疑が行われ

刈機現地研修会」

を中六人

員や営農組合関係者ら約50

人が参加し、

草刈機の構造

「リモコン草

ラジコン・ロボット草刈機

ト草刈機の導 ラジコン草

実演で効果を検証

で検証するた

は、11月9日、め、福知山市

福知山市農業委員会

ラジコン草刈機の構造につ

いて説明を受ける参加者 (11月9日、中六人部地区

宇治田原町

=土師川堤防)

8

# **兯和4年度農林施策を西脇知事**

# 京都果樹学舎」 0 創出を要望。 加えて、米価下落の対応、 創設、 山すそ遊休地

シの経営人材を育てる「京事項として、①ブドウやナ 換した。 出し、西脇隆俊京都府知事、山下晃正副知事と意見交出し、西脇隆俊京都府知事、山下晃正副知事と意見交和4年度京都府農林施策及び予算に関する提案」を提京都府農業会議(栗山正隆会長)は11月1日、「令 提案では、 6項目の重点 進める京力農場プラン

新規就農者の育成支援③ 都果樹学舎」の創設②イン めのパッケージ支援⑤ その粗放的利用を進めるた ぎやかな過疎」 ⑤特定地域づくり事業がな過疎」支援施策の の実現支援④山す

キュベ

同組合による周年雇用の

施策を推進し、

地域の活性

と提案に賛同

天岡学さん(26)。JAのキきっかけで、5年前に就農し

ウリ部会の先輩にアドバイスを

JAのキュ

を かっかりの収穫最盛期となる がている。 かている。 の経営を安定させて、現在は、

堂前

かなって思うくらいスッキリだっどこにこんなにたくさんあったの

みてはいかがだろうか。

サリ生活」、あなたも体験して

「びっくりしたよ、もう本当に。

わかに注目を浴びているという。

なんとかしたいものだ。そんな中、とある野草を使ったお茶がに ルなど、さまざまなマイナス要素を運んでくるため、一刻も早く

愛知県

気分がいいんだよ!

今じゃ日に

ロロ年のの

たんだ。スカッとしてさ、本当に

キュウリ

夏の猛暑は、

体力勝負で乗り切

るが、収穫のピー

栽培方法を工夫

夫婦で毎朝繰り返す会話

持ちが

必要以上にゆるくなることも、

9

4回も行くくらい(笑)。でも、

らくなることもないし、

、本当に気

ぐに」という声の多さに驚かされる。声の高さ、それも「初めて飲んだ翌朝『美爽煌茶』は商品のよさを実感す

「お父さん、今日はどう?」

「毎朝、『お父さん、今日はス

し、よいキュウリ

植時期を調節する クを考えて苗の移

の充実感を楽しん

でいる。

培も研究し、

さら

「他の作物の栽

丰

ユ

ウ

IJ

茶に挑戦

・悦子さん (76歳)

ッシリ感は、同時に肩や首の重さ、疲労感、ニオイ、美容のトラブ

「毎朝気持ちよくスッキリ

したい

憂うつなつまりとズ

を伴走支援する職員の配零細な農村集落の広域連携 有害鳥獣駆除チー ニック生産者の伴走支援、 討プロジェクトの設置、 巨椋池干拓地の営農検 ト農業の推進とオー ムの連携

やインキュベ を求めた。 調整や捕獲対策の拡充など 西脇知事は、

条例の改正を踏まえて広範 は重要な課題だ。 新規就農者育成の体制整備 な移住者が活躍できる応援 「果樹学舎 法人など 携して多彩な人材を農村に「市町村のまちづくりと連 呼び込む総合的な地域政策

示した。

提案を施策に活かす考えを また、山下副知事は、

化につなげたい」と応じ、

対策など要望



全力で京力農場プランを推進

高齢化や担い手不足などの物がある一方で、農業者の

告

ら再編した地区別会議を拠 課題も抱えています。 力して「京力農場プラン」 点に、農業委員会と市が協 その解決のため、今期か

「飲めば出る」

0



やお茶など全国に誇る農産舞鶴市は、万願寺甘とう



今田 壽孝会長(73)

化に全力で取り組みます。用の最適化推進活動の活性 の実質化を推進し、農地利



然と鼻歌を歌っています。がら作業をしていると、自話す岩本さん。「空を見な 話す岩本さん。「空を見な努力工夫したい」と笑顔で 「九条ねぎ」も担当する予 健康法です」 「出荷目標を立てて 身体にも心にも良 と教えてく

《初めての方限定・一世帯一回限り》

皆さまこちらでご注文され、 初回からトクしちゃってます

間面石を数量 )「毎月」または 「2ヵ月に1回」 )郵便番号 う住所(フリガナ) ⑤氏名(フリガナ) ⑦生年月日 ⑧電話番号

ティーバ便利な

農園の主力品目

1,080 おトク!!

3.5g×33包(約1ヵ月

## 線で見るように変わったそ 「見た目の美しさ」が大切寧な袋入れやラベルなど 場を消費者から生産者の目 と気づき、スーパーの売り

色質を記り

たうれしい変化を、夫婦そろっ て笑顔で語ってくれた。 んだら次の日にいっぱい!」 出た出た、本当に翌朝よ!

飲



























